

Investigación Social Deporte - Actividades destacadas

<https://www.investigacionsocialdeporte.com/>

Blogcutorio: Raúl Sánchez García, las heridas del deporte moderno



En MURURUA Ecosistema activo - ECONOMÍA EN CHÁNDAL: Deporte, Innovación, Ciudades y Territorios

Raúl Sánchez García es un tipo interesantísimo que, además, es profesor en el INEF de la Universidad Politécnica de Madrid. Hablamos con él con la excusa de su libro: «Las cuatro heridas del deporte moderno». En este libro aborda críticamente el deporte moderno, destacando cómo se ha configurado a partir de relaciones de poder basadas en clase social, género, raza y discapacidad. Inicia con una síntesis sobre el origen del deporte moderno, enfocado en el modelo del «gentleman» – un hombre blanco, de clase alta y sin discapacidades. El texto argumenta que estas categorías han moldeado nuestra percepción del deporte, considerándolas naturales e inamovibles. Al final del libro también plantea interrogantes sobre los eSports, cuestionando si son deportes legítimos y cómo los intereses económicos y políticos influyen en su definición. Cuando nuestra conversación llega a ese punto, ya estamos desatados y damos paso a centauros y minotauros como alegorías de los eSports y de los deportes dirigidos por inteligencia artificial. En serio, ¡lo que he podido disfrutar esta charla!

Link to Original article: <https://www.investigacionsocialdeporte.com/actividades-destacadas-sociologia/blogcutorio-raul-sanchez-garcia-las-heridas-del-deporte-moderno?elem=312635>